

令和2年7月2日

P T A会員のみなさま

北辰中学校P T A会長 宮本健司

子供の外出時の防犯ブザー携帯のおすすめについて

向暑の候、皆様にはますますご清栄のこととお喜び申し上げます。平素から本会の活動にご理解とご協力を賜り厚く御礼申し上げます。

さて、連日の不審者情報提供にご心痛のことと拝察申し上げます。これまでの事案を検討しましたところ、不意を突かれた子供たちが助けを呼びづらいということがわかってまいりました。そこで、小学校時代に携帯していた防犯ブザーを再び身につけることで周囲に異変を知らせることができるのではないかと考えました。また、音による威嚇効果も期待できるものと思います。古いものでも構いませんので動作するか確認したうえで、お子さんに持たせる、万一の時にはためらわずに使うということを各家庭で話し合われることをお奨めします。

現在、学校でも先生方による下校時の見回り、警察も警戒を強化しています。P T Aでも自主的な見守り活動と呼び掛けているところです。子供たちが被害にあわないように、被害にあいそうなときに危険を知らせられるように、思いつく対策は講じたいと思っております。よろしく申し上げます。